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Elus enfants 
 
Présents : 
 
Mlles Zalguene Sarah - Herrmann Laurène - Lustig Coralie – Wirtz Lauriane 
 
MM. Podlinski Théo - Alter Dimitri - Grayer Benjamin - Neff Steven - Tifouti Rayane 
 
Absents :  
 
Melles Jaeg Marie - Pecci Cécile - Stein Clarisse  
 
M. Pantziga Jérémy 
 
Excusés : 
 
Melle Palaticky Lauriane - Stoecklin Alexis 
 
Elus adultes  
 
Présents : 
 
MM. Hirth Bernard - Stoecklin Gérard ( - Naegelen Françoise) 
 
Excusés : 
 
MM. Risacher Bertrand  
 
Ordre du jour :  
 
 1) Approbation du procès-verbal du 6 mars 2010 
 2) 70 ème anniversaire du 18 juin 1940 
 3) Rencontre avec le Conseil Municipal des Enfants de Masevaux 
 4) Divers 
 

CC ONSEIL ONSEIL MM UNICIPAL DES UNICIPAL DES EE NFANTSNFANTS   
 
  Date : 22 mai 2010 - 10h 
  Lieu : Mairie Sentheim 
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1)  Approbation du compte rendu du 6 mars 2010  
 
Monsieur Hirth Bernard ouvre la séance en précisant que les absents peuvent prévenir ou s’excuser 
auprès des services administratifs de la Mairie ou d’un(e) copain(e).  
Les absents peuvent également donner procuration à l’un des présents pour se faire représenter lors 
de la séance. 
 
Après une lecture du CR de la séance du 06 mars 2010, ce dernier est approuvé à l’unanimité. 
 
2) Préparation du 70 ème anniversaire du 18 juin 1940  
  
Monsieur Hirth Bernard présente l’histoire rattachée à l’appel du 06 juin 1940 ainsi que les batailles 
ayant eu lieu le 19 juin 1940 à Sentheim. 
 
Pour cette commémoration, qui se tiendra le 18 juin à 20h place de l’Eglise, la commune prévoit : 

- mise en place d’une exposition à l’AMOS 
- présence d’un détachement militaire de Belfort 
- présence de la Musique de Guewenheim 
- vin d’honneur à l’AMOS 

 
Le CME pourra être mis à contribution pour la lecture du texte original de l’appel à la Résistance du 
Général de Gaulle sur les ondes de la BBC depuis Londres. 
 
Les lecteurs seront (dans l’ordre) : Benjamin, Rayane , Théo, Steven) 
 
Les lecteurs pourront également énumérer le nom des concitoyens tombés pour la France. 
Madame Naegelen Françoise propose de mettre à la disposition de la Commune un costume original 
qu’elle a porté en 1945. 
 
Les membres du CME pourront interroger leurs grands-parents ou arrière grands-parents afin de 
mettre en évidence certaines histoires ou anecdotes qui pourront être mis en évidence pour cette 
manifestation comme celles relatées par Mme Naegelen.  
 
3) Rencontre avec le CME de Masevaux  
 
Le CME de Masevaux invite le CME de Sentheim à une rencontre en Mairie de Masevaux le 5 juin 
prochain à 10h. 
 

- Le transfert entre Sentheim et Masevaux sera réalisé en covoiturage par Messieurs Hirth, 
Risacher, Perrin et Stoecklin. Le  rendez-vous, le 05/06, est fixé  à 9h40 sur la place de 
l’Eglise. 

 
 
Pour cette rencontre il est décidé que : 

 
- Les absents seront prévenus par différents membres du CME.  
- Podlinski Théo est chargé de préparer un historique des réunions, décisions et réalisations du 

CME de Sentheim. 
- Il sera proposé aux membres du CME de Masevaux de participer à la découverte de l’histoire 

et des lieux particuliers de Sentheim lors d’une sortie en VTT qui pourrait être encadrée par 
les Cyclos de la Doller. 
Le parcours envisagé passera par le Chemin de Croix, la Vierge et les mines de Bourbach-le-
Bas avec visite. 
Le jour de la rencontre, des membres du CME présenteront les différents éléments du 
patrimoine à tous les participants. 
Celle-ci pourrait être fixée au mois de septembre. 
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4) Divers : 
 
Points soulevés : 
 

- Parking terrain de foot : 
o les buts positionnés sur le macadam ne sont pas praticables à cause des voitures 

qui stationnent au même endroit. 
o Les enfants souhaitent pouvoir accéder librement au terrain de basket et aux buts de 

foot. 
o Podlinski Théo abordera le sujet avec Monsieur Jaeg Serge lors d’une prochaine 

rencontre. 
 

- Poubelles : 
Il est suggéré de mettre en place quelques poubelles publiques supplémentaires. 
Ex : près de la piste cyclable. 
Ce point sera traité par l’adjoint adulte en charge de ce type de dossier. 
 

- Aire de jeu : 
Le CME aborde le sujet des aires de jeu disponibles sur le ban de la commune. 
Monsieur Hirth précise qu’il existe un plateau sportif au football club et qu’une aire 
complémentaire pour les adolescents sera construite à l’extrémité du nouveau lotissement 
Stribich. 
 

 
 
 
 
 
Plus personne ne demandant la parole, et l’ordre du jour étant épuisé, Bernard Hirth lève la séance à 
11h20. 
 
 
 
 
 
 
Le secrétaire de séance : Stoecklin Gérard 


